

三里塚・ジエット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

# 10.20~21反戦闘争に決起しよう

日本動労千葉

81.10.17  
No.871

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)二九三五七六・(公衆)〇四三二二七二〇七

## レーガンの戦争挑発を許すな！ 三里塚二期着工阻止、軍事大国化阻止、右翼労戦「統一」粉碎！

今日の情勢は、我々が昨年オ四回大会で指摘した様に、「強いアメリカの復活」を掲げるレーガンの登場によつて、リビア、アンゴラ、北朝鮮への戦争挑発にみられるように、全世界が戦争の一触即発情勢にきています。

三里塚二期決戦の開始の中で迎える10・21国際反戦デーにあたり、強まる軍靴の足音に対してひときり高く戦争反対の叫びと闘いを叩きつけていこうではありますか。全組合員の10.20~21反戦闘争への総決起を訴えます。

### “平和”“繁栄”的裏側で何が行われたか

「56年度国防白書」の中で、自

民党「鈴木政権は軍事大國化を宣言し、公然たる改憲を主張し、全面的な反動攻勢をかけてきました。'81年度防衛予算の別粹化」、「有事法研究の中間報告」、「ミッドウェー寄港容認をもつてする非核三原則の空洞化」、「日米共同演習の激化」、「教科書検定強化」、「刑法改悪」、「保安処分攻撃」、「靖国法上程、全閣僚の8・15靖国参挙」等々、戦後体制を一変する一大反動攻勢に出でてきています。

これは、体制的危耗を深める日帝「鈴木体制が、軍事大國化を実現し、朝鮮・アジア侵略の道を突き進むための侵略体制構築もむけた攻撃であり、戦後労働運動がかかるとた一切の既得権を奪いとる攻撃であります。

こうした緊迫した情勢の中で、今日ほど反戦闘争への決起が求められている時はありません。

右翼的労戦「統一」策動を粉碎し、労働千葉に続く戦闘的全国潮流をつくり出そう

政府・自民党の反動攻勢は、労働運動に対しても激化しています。敵の

狙いは、労働運動指導部を風服させ、戦後労働運動の戦闘性を解体し、産業報国会化しようとするものであります。

政府・資本の全面バックアップを受けた同盟・JCの大単産右翼的指導部の狙いは、「労戦「統一」」の名の下で、闘う部分を排除し、総評を右からブッカキ、解体せんとする、右翼分裂攻撃そのものである事は明白です。

とりわけ、労働本部「革新反動分子」にいたっては、闘う労働者を権力に「デップチあげ告訴してまで売り渡す」という、権力の手先＝「警察労働運動」にまでなり果てる事にようこそ、今日の「右翼的労戦「統一」」攻撃の最も卑劣な炎兵とまことに事をバクロし、徹底弾劾し、粉碎。一掃していかなければなりません。

### 反戦の砦・人民共闘の砦＝三里塚を守り、今秋、三里塚＝反戦闘争の大高揚かちとろう！

この様な戦争への危耗の中で、唯一、敵の反動攻勢と対決し闘いぬじてゐるのは、三里塚を軸とする闘いります。ゆいゆいば、三里塚に、より広範な労働者人民を結集して闘いぬくこと、また、この闘いぬきに、ゆいゆいの未来もあります。こうした中で、労働千葉が軍事大國化攻撃の要としてある三里塚二期着工攻撃に対し、労農連帯の旗を守り抜き、政治闘争として開ってきた路線こそが正義であり、日帝の軍大化と改憲攻撃、右翼的労戦「統一」攻撃に対する正しい回答であります。

われわれは、10.20中央集会に結集する総評全下をはじめとする全ての労働者に、労働千葉と共に三里塚＝反戦闘争に決起する事を訴えます。

10.21人民共闘大集会（39名）  
10.21中央集会（審・総評）18名  
千葉県集会（労連）18名・明治公園  
10.21人民共闘大集会（39名）  
10.21労働千葉（12名）